

Responsabilité particulière des jardiniers associés pour soutenir les autorités et les organismes scientifiques

Exemple suisse: Réseau suisse pour la santé des végétaux

Le 18 février a eu lieu l'acte de fondation officiel du Réseau suisse pour la santé des végétaux. Eu égard au contexte sanitaire, il s'est déroulé par visioconférence.

Dans le cadre de la collaboration entre autorités et associations l'an dernier à l'enseigne de l'Année internationale de la santé des végétaux, il était apparu que le travail devait être poursuivi.

Fort heureusement, les partenaires principaux du Service phytosanitaire fédéral se retrouvent tous dans cette nouvelle organisation, y compris la FSJF bien entendu.

D'autres institutions et associations s'y ajouteront certainement. Les experts cantonaux du Tessin joueront un rôle particulier puisque c'est dans cette région que se trouve la porte d'entrée principale des nuisibles.

En raison de la répartition, sur le territoire national, de nos espaces verts, de notre diversité de plantes et de la culture intensive de fruits, baies et légumes, nous avons une responsabilité particulière pour soutenir les autorités et les organismes scientifiques dans l'identification, le confinement et le contrôle des organismes nuisibles.

Pour plus d'informations: <https://www.blw.admin.ch/blw/fr/home/nachhaltige-produktion/Pflanzengesundheit/ihrbeitrag/netzwerk.html>

Otmar Halfmann

Président de la fédération suisse des jardiniers associés



